

ABSTRAK

Puput, 2024. *Pengembangan Media Pembelajaran Berbantuan Powtoon Untuk Meningkatkan Minat Belajar Peserta Didik Kelas IX Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti Di SMPN 3 Palopo.* Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing oleh Mawardi dan Nur Fakhrunnisaa.

Skripsi ini membahas tentang pengembangan media pembelajaran berbantuan *powtoon* untuk meningkatkan minat belajar peserta didik kelas IX pada mata pelajaran pendidikan agama Islam dan budi pekerti materi ibadah haji dan umrah di SMPN 3 Palopo. Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui tahap pengembangan media pembelajaran, validitas media pembelajaran, praktikalitas media pembelajaran, dan tingkat minat belajar peserta didik menggunakan media pembelajaran berbantuan *powtoon* pada materi ibadah haji dan umrah kelas IX SMPN 3 Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah *Research and Development (R&D)*, dengan model pengembangan *ADDIE (analysis, design, development, implementasion dan evaluation)*. Subjek penelitian ini adalah peserta didik kelas IX.B SMPN 3 Palopo tahun ajaran 2023/2024. Instrumen yang digunakan yaitu lembar angket uji validasi untuk ahli media, ahli materi, angket praktikalitas dan angket minat belajar untuk peserta didik. Adapun teknik analisis yang digunakan yaitu teknik analisis kualitatif dan kuantitatif.

Hasil peneltian yang telah dilakukan yaitu pada perolehan validasi ahli media dan ahli materi diperoleh nilai rata-rata keduanya yaitu 90% dengan kategori “sangat valid”. Hasil praktikalitas oleh guru dan peserta didik diperoleh nilai rata-rata keduanya yaitu 91% dengan kategori “sangat praktis”. Kemudian hasil angket untuk mengetahui tingkat minat belajar peserta didik sebesar 84,3% dengan kategori “sangat baik”. Sehingga hasil tersebut menunjukkan bahwa media pembelajaran berbantuan *powtoon* pada mata pelajaran pendidikan agama Islam dan budi pekerti materi ibadah haji dan umrah yang telah dikembangkan layak dan mampu untuk meningkatkan minat belajar peserta didik.

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Minat Belajar, Pendidikan Agama Islam, *Powtoon*.